

PRESSEMITTEILUNG

KÜBLER: Alfred Schneider GmbH erfolgreich verkauft

Lahr, 8. April 2010 – Heike Simon von der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER hat innerhalb von anderthalb Monaten einen Käufer für das insolvente Traditionssunternehmen Alfred Schneider GmbH aus Lahr gefunden. Alle Arbeitsplätze gehen auf die neue Eigentümerin über und bleiben so erhalten. Der Geschäftsbetrieb läuft ohne Unterbrechung weiter. Das Verfahren wurde am 1. April eröffnet.

„Ich habe Gespräche mit insgesamt vier Interessenten geführt“, fasst die Freiburger Rechtsanwältin ihre Bemühungen zusammen. Letztlich hat die Schneider-Vogt GmbH in Gründung den Zuschlag erhalten. Dahinter steht der ehemalige angestellte Meister des Betriebes Marco Vogt. „Für unsere Kunden wird sich nichts ändern“ ist Vogt sich sicher. „Sämtliche Aufträge werden in gewohnter Qualität vom kompletten alten Mitarbeiterstamm ausgeführt. Auch unser Service bleibt wie er ist.“

„Glücklicherweise hat die Geschäftsführung den Insolvenzantrag recht früh gestellt, und sämtliche Kunden haben im vorläufigen Insolvenzverfahren dem Unternehmen die Treue gehalten“ so Simon. „Mit Marco Vogt hat der Wunschkandidat den Zuschlag erhalten. Er ist mit den Abläufen im Unternehmen bestens vertraut“. Deshalb sei es möglich gewesen, den Geschäftsbetrieb ohne Einschränkungen fort zu führen.

Die Alfred Schneider GmbH ist ein alteingesessener Fachbetrieb aus dem Bereich Heizung – Lüftung – Klimatechnik.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Rostock Stuttgart Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

KÜBLER

Gesellschaft
bürgerlichen Rechts
Rechtsanwälte
Insolvenzverwalter
Wirtschaftsprüfer
Steuerberater

Pressekontakt:

Rechtsanwältin
Annemarie Sahm

KÜBLER GbR
Büro Köln
Aachener Straße 222
50931 Köln
Telefon: +49 (0)221 400 77 303
Mobil: +49 (0) 173 3128 531
Email: annemarie.sahm@kueblerlaw.com